

Las red empresarial del Parque Científico de la UMH alcanza ya las 80 compañías - Diario Información - 27/07/2016

La red empresarial del Parque Científico de la UMH alcanza ya las 80 compañías

► La Universidad firma la participación del 2% en dos empresas dedicadas a la investigación y la salud

J.M.

■ El Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández cuenta en la actualidad con cer-

ca de 80 compañías dedicadas al desarrollo de productos y servicios innovadores para diversos sectores empresariales. Esta red empresarial acaba de ampliarse recientemente con la incorporación de las empresas Fastbase Solutions y Prospera Biotech. El rector de la UMH, Jesús Pastor, precisamente firmó ayer la participación de un 2% de la institu-

ción académica en ambas compañías, dedicadas al sector de la investigación y de la salud, respectivamente. Fastbase es una compañía focalizada en el desarrollo, asesoramiento y comercialización de productos y servicios para la explotación del conocimiento. Prospera se centra en el estudio para el tratamiento de enfermedades.



Miembros de la UMH y de las firmas incorporadas al Parque. INFORMACIÓN